食バス・リズム正し、生活を送りましょり。 W9月2日に 元気に、突続で合えるよりに 貧額)免稅を分打以上に頑張る人,與し、 行事にワクワワノへ、る人など、一人一人の夏の生活が、やってきます。(かし、「建康」あっての 大会にこれがら打なた人、次の大会へと頑張る人 实践订了朝早人起多了,朝心证的至1,50% もつすぐ夏水みが、竹まります。 おうろをあの

7月17日主心後李小太況 *後前八瀬気を治えり 夏休み中心

10 x | 49 x | 6 x | 83 x | (後診率)||(24 次|(44 次|(50次|(38%) 於於海外

18%級於1 % 流山市子达1医摩斯斯成 领给卷口中等3年生代 中学生の内に和用八 しか、小夫とません。

南到生治療(到6人)

支净が出るのが、ネット1夜存症でで。その中でドンム1夜存症を「ドンム) 障害」とて、WHO(世界1系建機限)が5月、国際 ネットゲームやBNBにはまり、スマボが、子放止す、社会生治に

疾病分類に基づく病気とび、正式に認定しまして。 日本初ネル依存症の専門外表を設づに、久里共医療と少の院長先生は、「子どしは脂が十分に発達している。 野期に 依存症にはりやすい」とのことであるで、表者は、「きは「全員、体力が、1位下へ、「こそりです。そかから、「カコ を合作する人もりたらくはい」 と警告バッろそりです。

一面目が無がなるとれて見がい、 その他にも、風面が多れまで

、夜かまでゲームをして、自転目入のリズム と質に要り響が出ることが問題だと指摘な医師かるこのとが 先出の院長は「依存症になると治療が難しい。親子 で使り時間を必めるなどそろなが、大切だ」と話しています

→夏水かに、ススかやインターネットばかり使り生活にならない H30.7.16 朝日新聞から抜粋 くにくくだるとにく

で発力大きな行事での常中生の姿を書きていと思います。 〇・・〇 和黄宝o 台·13

一年生の校外学習で、青水に園で、飲金火火でんをしまして。 後月付けの時間には、全員が「花りし、大意が配的に付か、てまして、シー年担任の先生方と「よく「飲らいて、スペラレンと、話しまして。 こ年の不問学園では、二年生の107~を感じまれて、全ての治動でイ系に協力し、エネルボンコに取り行れてはれて、そかから男手の因かある音に交えられて男女は、こともステまです。

15.12.地下线底的通路,阳级付近了着如12.到15年的 待了了各级过程参过了。 二倍期、三倍期も楽しかが、にくらんある、私はこの職、第で、そして、節中に来るなができて みを残りまる 全ての行事に関われて、常中生のスペツしてを直に見られることに幸

となりなり、です

アーへ障配

シテかないる2種類(の「サイダンをから」とかが かるならば、エアリン概

ロアペアリン取

◎アプクリン服 (3) 7 t°711 / 限人

Sast larum

Ø 0 :: 0

(2000) (2

复がなの答えは. ③です